SACA AUDIO 'ALITO' Y LO EXHIBEN POR LAVADO. P. 6

'Alito' Moreno acusa a Adán Augusto López de haberlo amenazado

"SI VAN A VENIR, que se vengan, si algo tengo es que me sobran huevos", afirmó el dirigente del PRI POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

I presidente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro 'Alito' Moreno Cárdenas, denunció que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, le habría mandado amenazas para presionarlo y que su organización votará a favor de la reforma constitucional en materia eléctrica.

'Alito' Moreno ofreció una conferencia donde exhibió un audio de una llamada con el senador Manuel Velasco Coello, la cual supuestamente habría ocurrido el pasado 8 de abril, una semana antes de que se votara la reforma eléctrica de AMLO. En este se escucha al legislador chiapaneco decirle que "el dos" le dijo que si no "jalaba", "se iban a ir con todo" contra él.

En tanto, Velasco le comentó que se habían enterado que había llamado a un consejo para decirle a sus diputados que debían votar contra la reforma eléctrica o serían expulsados del partido. "Yo soy de firme convicción, estoy echado para adelante [...] y menos así con amenazas y la chingada pues menos y pues sí se van a venir con todo, que se vengan con todo, yo no tengo tema. Si algo tengo yo, es que me sobran huevos", respondió a ello Alejandro Moreno para posteriormente agregar que el gobierno tuvo mucho tiempo para construir y no lograrán doblarlo en vísperas de la votación con ese trato.

Al final, se escucha a 'Alito' Moreno decir que "por seguridad" grabó la llamada "por todo lo que está ocurriendo" y que las amenazas descritas por el senador son de Adán Augusto López por órdenes de AMLO.

Adicionalmente, el presidente del PRI acusó que los audios revelados por la gobernadora de Campeche, Lavda Sansores, son una campaña sucia en su contra para desprestigiar su nombre e intimidarlo por ser una voz crítica y opositora. Este aseguró que la difusión de los mismos es una orden desde Palacio Nacional. Ante esas acciones, 'Alito' Moreno anunció que presentó una denuncia contra Sansores San Román ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por usar recursos públicos del estado de Campeche para influir en el actual proceso electoral. Señaló que también denunció a la mandataría campechana.

Y DAN A CONOCER MÁS AUDIOS...

Como desde hace varias semanas, ayer, en el programa "El Martes del Jaguar", se dieron a conocer nuevos audios en los que presuntamente se escucha la voz del líder nacional priista, Alejandro Moreno. En el audio se escucha una conversación, con quien aparentemente es su abogado, quien le dice que en su declaración 3de3 pudo omitir algunas propiedades; esto sería aparentemente previo a su arribo a la Cámara de Diputados.

También se escucha que en una plática con quien al parecer es un funcionario, se acuerda la compra de dos edificios, por 12 millones de pesos. •





Dijo que fue presionado para votar a favor de la Reforma Eléctrica. Cuartoscuro